



NOLOCO PARTAGE

CRANS-MONTANA • ICOGNE • LENS



Entrée libre

Verre de l'amitié à la sortie

Ouvrons le dialogue sur la précarité! Même dans une Suisse prospère, certaines personnes peinent à joindre les deux bouts. Heureusement, des solutions d'aide existent, comme le Magasin Solidaire à Crans-Montana. À l'approche de la collecte des

« Cartons de solidarité », l'association Noloco Partage vous invite à une table-ronde avec des spécialistes pour échanger et mieux comprendre ces enjeux.

« PRÉCARITÉ, BRISER LE SILENCE, AGIR ENSEMBLE »

Avec M. Jean-Marc Richard, animateur de La ligne de Cœur, pour mener les échanges

Mercredi 6 novembre 2024, 19 heures
Cinécran, Crans-Montana

INTERVENANTS :

M. Mathias Reynard, conseiller d'État, Canton du Valais

M. Jean-Pierre Tabin, ancien professeur à la HETSL (Vaud)

Mme Ronite Toledano, éducatrice de proximité, ACCM

M. Téo Roy, responsable de la Soupe populaire (Fondation Mère Sofia)

Mme Catherine Guillard, bénéficiaire de l'aide sociale



CARTONS DE SOLIDARITÉ
15 et 16 novembre 2024

Récolte de produits et aliments de première nécessité à la sortie des commerces participants.
Merci pour votre générosité !

